



## 12h Rennen in Kùlsheim

Wie auch in den vergangenen Jahren, waren wieder zwei vierer Mannschaften zum 12h Rennen am 18.07.15 in Kùlsheim gemeldet. Leider fiel das Team Haritz 1 kurzfristig krankheitsbedingt aus. Somit startete Team Haritz 2 bestehend aus den Fahrern Günter Schmitt, Ingo Eichhorn, Klaus Lange und Philip Wafzig alleine. Bei sonnigen 27° Grad startet das Teilnehmerfeld gegen 9:00 Uhr auf die Runde. Auf einer Runde mussten ca. 9,5km mit 200hm zurückgelegt werden, es mussten anspruchsvolle Singletrails, Wurzelpassagen, Schotterpisten und heftige Anstiege bewältigt werden. Die Panzerhügel auf dem ehemaligen Kasernengelände waren wie in letzten Jahren ein Highlight und konnten ohne Stürze passiert werden. Am Nachmittag stieg die Temperatur auf 34° Grad aber dank der guten Verpflegung des Fördervereins FC Kùlsheim blieben die Rundenzeiten auf hohem Niveau. Letztendlich konnte unser Team bei Rennende einen respektablen 14. Platz in einem Starterfeld von 32. Mannschaften in ihrer Kategorie erreichen. Die Teilnehmer freuen sich schon auf den 16.07.2016, wo es wieder heißen wird „... 12h die du nie vergessen wirst ...“.KL